

Grenoble, le 27 septembre 2017

Les jeunes joueurs de baseball grenoblois en finale nationale !



Les moins de 12 ans de l'AGBS Grizzlys (Association Grenoble Baseball Softball) se sont qualifiés pour les finales du championnat de France 12U. Le club des Grizzlys de Grenoble est un des meilleurs clubs formateurs en Baseball de France. En 2015, il avait déjà accroché une 4^{ème} place à son palmarès.

Les jeunes joueurs de baseball grenoblois seront donc le 7 et 8 octobre à La Guerche, près de Rennes en Bretagne pour jouer la phase finale. Un week-end sportif en perspective pour nos jeunes champions qui ont l'opportunité de figurer dans le top 4 de l'Hexagone.

Le club des Grizzlys a pour objectif de développer l'accès à des pratiques nouvelles que sont le Baseball et le Softball pour tous les publics, favoriser la mixité de ces sports, former les joueurs pour qu'ils aient accès aux équipes nationales : des jeunes filles du club ont d'ailleurs intégré l'Equipe de France de Softball 16U cet été. L'association compte plus de 120 licenciés, 7 équipes au niveau régional et 2 au niveau national.

La Ville de Grenoble félicite les jeunes pour cette qualification et leur souhaite bonne chance. Tous avec les Grizzlys !